

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

Musizieren und Singen vom Balkon und im Garten

Die Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
beteiligt sich an den Sonntagen am Singen
vom Balkon um 19.00 Uhr

Am Ostersonntag ist um 10.00 Uhr zur Got-
tesdienstzeit in vielen ev. Gemeinden ein
Musikflashmob mit dem Osterlied „Christ ist
erstanden“ geplant.

Pfarrer Herbert Lüdtkke wird vor dem
Ev. Gemeindehaus und vor der avendi-
Seniorenwohneinrichtung „Christ ist
erstanden“ auf dem Akkordeon spielen.

Hier der Text zum Mitsingen:

*Christ ist erstanden
von der Marter alle.*

*Des solln wir alle froh sein;
Christ will unser Trost sein.*

Kyrieleis.

*Wär er nicht erstanden,
so wär die Welt vergangen.
Seit dass er erstanden ist,
so freut sich alles, was da ist.*

[3] Kyrieleis.

Halleluja, Halleluja, Halleluja.

*Des solln wir alle froh sein;
Christ will unser Trost sein.*

